



北小名物「コタツコント」

北っ子だより

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく

夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁

入学おめでとう れんやさん

みんなが待ち焦がれていた新入生。たった1人でしたが、12人の在校生や来賓の皆さん、先生方に温かく見守られての入学式でした。きちんと返事や挨拶もできました。式のあいだ、しっかりと座り、立派な態度でした。最初はとても緊張していましたが、雰囲気にも慣れると、笑顔もでて、写真撮影では楽しい表情をたくさん見せてくれました。



今年もよろしくお祈いします。

本年度は、新一年生1人を迎え、児童13人でスタートしました。全国的には新型コロナウイルス感染者が増加し、心配ではありますが、感染防止対策を行ったうえで教育活動を行っていきます。昨年同様、校訓に「心豊かに体たくましく」を掲げ、「心やさしく頭かしこく体つよく、夢ふくらます児童の育成」を学校教育目標に、ふるさと相良村を愛し、誇りに思う子ども達の育成に取り組んでまいります。特に本校はすべての学級で複式学級・指導となり、担任が一学年に関わる時間は、通常の半分となることが多いのですが、一人学び・集団での学びにより、児童が主体的に学習する機会が増えるという少人数複式指導の強みを生かしていきます。個別指導の時間も大規模校に比べ長くなると考えると、これが北小教育の特徴でもあります。

緑豊かな自然、川辺川のせせらぎの音、セキレイやウグイスの鳴き声など、心穏やかに学習できるとてもよい環境でもあります。相良村の宝である北小の子ども達が夢を抱き、その夢の実現に向け学び続けられるよう、しっかりと支援していきます。そのためにも、保護者・地域の方々の本校教育へのご理解とご協力を今まで以上によりしくお祈いします。

令和3年度の相良北小学校について

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、夢ふくらます 児童の育成」

熊本の学び

子どものわくわくが連続し、「わかった」「できた」「もっとやってみよう」が生まれる授業づくり



【こんな子どもに】

「心やさしく」	命を大切に、素直な心と感謝の気持ちをもつ子ども	「ありがとう」
「頭かしこく」	目標をもって学び、継続して学習に取り組む子ども	「あっそうか！」
「体つよく」	元気に遊んで心身を鍛え、最後までやりぬく子ども	「走る・跳ぶ・投げる」
「夢ふくらます」	夢にあこがれ・抱き、日々前進する子ども	「～するために～する」

【こんな学校】

笑顔が絶えず、子どもたちが楽しくて行きたい。そして地域の人が協力したくなる学校
子ども一人一人が活躍する、美しく、落ち着いた安心・安全な学校

【こんな授業に】

子どもが「わかった・できた・もっとやりたい」という達成感と学習意欲が高まる授業
子どもの学習意欲を刺激し、一人学びや学び合いの時間を十分確保した授業
子どもが身構え・心構え・物構えをもって臨む授業（相良村学習10の約束）

※ 令和3年3月に、第3期 くまもと「夢への架け橋」教育プランが制定されました。基本理念である、「夢を実現し、未来を創る 熊本のつくり」を教育活動の中に取り入れて行っていきたいと思います。



「笑顔輝け 相良北小学校 きたっこ元気会」

きたっこ元気会より、北小の子どもたちの活動を応援するのぼり旗が寄贈されました。

行事等いろんな場面で活用し、子どもたちが意欲をもって何事にも取り組めるシンボルになればと思います。きたっこ元気会の皆様、ありがとうございました。

※熊本県PTA連合会の「見守り支援事業」の補助金を財源に充てています。



おみしり集会・見知り遠足 2021. 4. 15



遠足に行く前、れんやさんと2年生以上の交流を行いました。自己紹介以外に雰囲気を和やかにする出し物をしたり、踊ったりして、れんやさんが「学校って楽しいところなんだ」「みんなやさしい人なんだ」などをわかってもらうため、精いっぱい気持ちを伝えていました。その後、縦割り班に分かれ自己紹介とグループ写真を撮り四浦阿蘇神社に向かいました。お弁当を食べた後は、けん玉・竹とんぼ・羽根つきなどの昔遊びで楽しみました。



令和3年度 相良北小学校職員

校長	吉本 仁
教頭	三村 伸也 (人吉市立第二中学校より)
3・4年担任	大園 敏男
5・6年担任	佐々木 洋紀
かじか学級担任	大岩 久美子
よつば学級担任	田山 圭子 (あさぎり町立須恵小学校より)
主任事務	田中 美里
学習指導	西 浩美
図書・放課後子ども教室	東 智代



三村教頭先生

田山先生